

POLICÍA DE HONDURAS CREE SABER POR QUÉ MATARON A TRES MODELOS

“Secreto” terrible reparte muerte

◆ EL HERALDO
Honduras

La Policía de Honduras le está poniendo bonito a la investigación del asesinato de tres modelos jóvenes que ocurrió este domingo en Tegucigalpa.

Las autoridades de aquel país creen haber encontrado la razón que llevó a que unos delincuentes les quitaran la vida.

Según trascendió el asesinato de las muchachas tiene cola y su origen nos lleva hasta el pasado 2 de marzo. Aquel día unos bichos mataron a Álvaro Bolívar Solarte, de San Pedro Sula.

Al hombre lo encontraron a varios kilómetros de su casa metido dentro de una bolsa plástica.

El sangriento ataque no concluyó ahí. Cuando la esposa de Bolívar fue a la funeraria a preparar el cuerpo de su marido, unos maleantes la acribillaron.

Las autoridades hondureñas presumen que los asesinos sospechaban que esa mujer sabía algo importante que podía llegar a contar y decidieron matarla.

Pero el drama tampoco terminó con ese crimen. La Policía llegó a la conclusión de que los gatilleros presumieron que la esposa de Bolívar le contó lo que sabía (un



El asesinato de las modelos fue este domingo en Tegucigalpa. EL HERALDO

secreto terrible) a una de las tres modelos que fueron baleadas el pasado domingo.

El crimen de las jóvenes Blanca Alejandra Reyes Velásquez, Madelyn Ramírez Zambrano y Alma Mariela Ordóñez Vargas ocurrió en Tegucigalpa mientras ellas se dirigían a un concurso de belleza.

Los delincuentes estaban persiguiendo a Alma (una modelo de cabello negro) cuando detuvieron la microbús en la que viajaban.

Como tenían dudas de quién era Alma, los asesinos prefirieron no dejar ningún cabo suelto y mataron a las tres jóvenes sin saber cuál de ellas era la que buscaban desde el principio porque las tres tenían

el pelo de negro.

Mejor así. Roberto Reyes, el papá de Blanca, comentó al diario El Heraldo que él no les pedía a las autoridades que investigaran el caso, él eligió que el asesinato quedara sin castigo.

“Prefiero que la muerte de mi hija quede en la impunidad por la inseguridad que impera en el país. Lo único que les digo es que mi hija era una joven de bien”, dijo el señor.

El papá de la muchacha les pidió a los medios de comunicación y las personas que dejaran el caso como está, ya que él siente mucho dolor por perder a su hija.